

## 10/21(月)締切！ English Fair 2024 準備中です！！

現在、10月26日（土）の English Fair 2024 に向けて、学科の生徒みんなで準備をしています！中学生の皆さんにお会いできるのを楽しみにしています！

残暑厳しい8月17日（土）に実施しました国際文化情報学科の座談会の様子をご報告します！鳴高生が中心となって司会を務め、英語も交えながら学科紹介やオーストラリア海外研修について説明しました。また、中学生や保護者の方の質問にも丁寧に答え、和やかな雰囲気でも高校生活についてお話ししました。鳴高生と直接お話できる最後のチャンスです！ぜひご参加ください！！Join us!!

### English Fair 2024 申込受付中！！

**日時：10月26日(土) ①11:30～12:30 (受付終了しています！)**

**②13:30～14:30 (残りあとわずかです！)**

★鳴高生による学科の特色紹介

★毎年大好評！実技検査の過去問に Challenge!!

★鳴高生と一緒に！Let's Play with ALTs!!

学科紹介やオーストラリア海外研修の報告をしました！



## いよいよ座談会！



タブレットで学科行事の写真を見せながら、  
お話しました！！



中学生からの質問  
にも丁寧に答えて  
くれました！！

### <参加者からの声>

♪生徒が考えて、受験生に向けて話してくれることに好感が持てました。♪先輩たちから積極的に質問してくれて、話しやすかったし、とても優しくかった。楽しかったし、よくわかった。♪生徒の方の英語スピーチも良かったです。♪具体的に質問に答えてくださり、分かりやすかったですし、生徒の方々の雰囲気も良かったです。♪パワポで写真などを見ながら説明を聞いて良かった。♪直接話してみることで新しく知れたこともあった。学科と普通科の違いや、学科の魅力を知ることができた。♪ひとりの生徒の方としっかり話することができて、とてもわかりやすかったです。

### <鳴高生からのメッセージ>

★入試はすごく大変だけど、受かったら楽しいから本当に頑張ってください。★10月の模擬面接でも待っています。少しでも興味があれば来て下さい。★受験勉強は大変だけど、できるだけ力になれるように頑張るから、何でも聞いてね。★在校生は質問してくれるとうれしいから、遠慮しないでね。★学科はクラスが団結しています。3年間一緒なので楽しいです。